



USCC : Ros, capitaine exemplaire

L'USCC réalise une belle première partie de saison en élite régionale et les satisfactions sont nombreuses au sein du collectif à commencer par l'avènement de Ros. Face au Sporting Club de Toulon 2, « Ben » Ros a encore marqué. D'une tête sur corner (44^e) pour permettre aux siens d'égaliser à 2-2. La journée précédente c'est d'une frappe lumineuse qu'il avait trompé le gardien de Gémenos (3-2). Le singulier raccourci d'une saison jusque-là quasi parfaite pour lui. « Au moment de la causerie c'est simple nous avons juste à lui dire : « continue comme ça ». C'est vraiment un bonheur de coach car il se donne toujours à fond. J'ai rarement vu un joueur perdre aussi peu de duels. Et en plus cette saison il marque des buts et des buts importants. Je ne comprends pas qu'un club de N2 ne s'intéresse pas à lui. Tant mieux pour nous » explique Ludovic Martini le co-entraîneur avec Guillaume Bazzano de l'USCC.

Leader comportemental

Capable d'évoluer en milieu défensif mais aussi en défense centrale, Ros arrive à totale maturité à 25 ans. Et si l'USCC effectue une belle première partie de saison en R1 son capitaine n'y est pas étranger. « Il rassure les autres, compense, équilibre et montre toujours l'exemple. C'est un leader comportemental car toujours positif envers ses coéquipiers » poursuit-il. Un capitaine exemplaire qui symbolise la réussite de la formation « made in USCC ». Et dans un championnat ouvert comme rarement les joueurs de l'USCC tiennent tête malgré les nombreuses absences longue durée de joueurs cadres comme Mollon ou Sylva. Le maintien est bien engagé et qui sait les hommes du tandem Bazzano-Martini pourraient bien jouer le podium avec une belle série. Et avec un élément de la trempe de « Ben » Ros dans son effectif, tous les espoirs sont permis.

A.D.